

Liebe Schützenkameraden/innen

Am Freitag 29. Juni 2018 ist es so weit. Wir fahren gemeinsam an das Thurgauer-Kantonalschützenfest nach Aadorf.

Besammlung Freitag, 29. Juni 2018, 04.45 Uhr

Bitte seit Pünktlich!!

<u>Treffpunkt</u> Gemeindehaus Ziefen,

Schiessbüchlein (werden von mir am Morgen verteilt)

Abfahrt 04.55 Uhr

Wir fahren mit dem Bus direkt zum Festzentrum nach Sirnach. Nach der Gewehrkontrolle haben wir von 07.30 Uhr bis 19.00 Uhr Rangeure in den Schiessständen von Aadorf und am Nachmittag in Brunau.

Nach dem am Abend alle ihre Stiche abgerechnet haben, fahren wir mit dem Car nach Frauenfeld, wo wir gemeinsam Abendessen und übernachten. Alle Sportgeräte bleiben im Car!!

Am Samstag machen wir eine gemütliche Fahr auf dem Rhein. Im Restaurant Tanne werden wir dann das Schützenfest abschliessen.

Ich wünsche allen ein schönes Schützenfest und "Guet Schuss".

 Schützenmeister Balz Recher